
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DE 
DISTRITO CENTRO EL DÍA 27 DE ENERO DE 2025.

Nº y Clase de sesión: 1/2025. 

Día y hora: 27/1/2025 a las 17:30 horas.

ASISTENTES:

      Presidenta

      Sra. Noelia Selma Andreu 

      Concejales

      Sr. Pau Sancho Puerto            Grupo político municipal Compromís

     Vecinos representantes de los grupos políticos

     Sr. Jorge Ribes Vicente         Grupo político municipal PSOE

     Vecinos designados por la Alcaldía   

     Sra. Paz Aledón Guerrero

Representantes de asociaciones de vecinos.

Sra. Inmaculada Roig Adelantado AAVV Raval de la Trinitat

Sra. Teresa Salvador Bellés AAVV Zona centro

Sra. María Madueño Muñoz AAVV Plaza Consitución

Representante de las AMPAs

Sra. Carmen M.ª Sarralde Edo                   AMPA Escuelas Pías

SECRETARIA

Sra. Marta Mulet Vilar

Excusa su asistencia: Clara Adsuara Pitarch y Tomás Amat Artero.

Orden del día.

 

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión celebrada el día 23 de 
diciembre de 2025.
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2º.- Propuestas del Distrito.

3º.- Despacho extraordinario.

4º.- Ruegos y preguntas.

En  sala de reuniones de la cuarta planta de la Casa Consistorial,  siendo las 17 
horas y 30 minutos del día 27 de enero de 2025, bajo la presidencia de Dª. Noelia Selma 
Andreu,  se reúnen los señores y señoras arriba señalados al  objeto de celebrar sesión 
ordinaria  de  la  Junta  Municipal  de  Distrito  Centro,  con  mi  asistencia  como  secretaria 
delegada para dar fe del acto.

Comprobado el “quorum” de asistencia, por la Presidencia se procede a iniciar la 
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día.

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión celebrada el 
día 23 de diciembre de 2025. No presentándose objeciones, el acta resulta aprobada por 
unanimidad.

2º.- Propuestas del Distrito.

La Sra. Roig, Presidenta de la Asociación de Vecinos Raval de la Trinitat plantea las 
siguientes  propuestas  que,  tras  su  debate  por  la  Junta,  se  acuerda  elevar  a  los 
departamentos municipales competentes:

- Se estima la necesidad de subir la intensidad de las luces de la Puerta del Sol, 
calle San Francisco, calle Mendez Nuñez, calle Trinidad y calle Navarra.

-  Se propone acercar los motivos de las luces navideñas a los temas propios de 
estas fiestas.

- Se denuncia que se ha observado que en el número 28 de la calle Trinidad se está 
desarrollando, de manera irregular, una actividad de venta de comidas preparadas.

- Se alerta del aparcamiento de motocicletas y otros vehículos sobre las aceras y 
parterres en la  plaza Mallorca,  calle  Navarra y otros puntos de la  ciudad,  así  como del 
acceso de mascotas a los jardines.

-Se propone el incremento de la vigilancia policial en la plaza Mallorca, donde se 
están cronificando los comportamientos incívicos. 

La  Sra.  Roig  apunta  que  los  contenidos  que  el  Ayuntamiento  publica  en  redes 
sociales se centran en la celebración de festejos y eventos, y lamenta que no se difundan 
otro tipo de actuaciones de relevancia e interés vecinal.

 

3.- Despacho extraordinario.

No hay asuntos a tratar en este punto.
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4.- Ruegos y preguntas.

La  Sra.  Salvador,  tras  comentar  la  mejora  de  la  limpieza  exterior  de  los 
contenedores del centro de la ciudad, solicita la colocación en esta zona de un pavimento 
que sea resistente al tráfico de vehículos.

Se pregunta acerca de la ubicación durante las fiestas de la Magdalena de la carpa 
de la plaza del Real, y se solicita mayor control de los decibelios durante los espectáculos 
organizados,  indicando  que  durante  la  celebración  de  Fin  de  Año  se  sobrepasaron 
causándose molestias al vecindario. 

Se indica que las obras de la biblioteca de la calle Mayor obligan a los viandantes a 
bajar de la acera y se señala que resulta necesario habilitar un paso para peatones. Se 
solicita, además, la presencia de AMUs que recuerden la obligación de girar a la derecha en 
la entrada de la plaza Cardona Vives y la imposibilidad de acceder a la calle Mayor desde la 
calle Campoamor. Se pregunta si existe la previsión de realizar un estudio que adecúe el 
acceso desde la calle San Luis a la plaza M.ª Agustina para procurar una circulación más 
fluida.   

El Sr. Sancho solicita se informe acerca de los controles de velocidad realizados a 
patinetes en el año 2024.

Se requiere que se aumente  la  frecuencia  de recogida de los  contenedores  de 
reciclaje en la Ronda Mijares (frente farmacia) y en la plaza Escuelas Pías.

Se insiste en la necesidad de reparar la plataforma del TRAM, sobre todo en la 
Puerta del Sol y en la avenida Rey Don Jaime. Se requiere que se vuelvan a colocar las 
correas retiradas con motivo de la pandemia por COVID-19 que permitían sujetarse a las 
personas de estatura baja.

Tras debatir los posibles usos, se solicita informe acerca de la compra por parte del 
Ayuntamiento del antiguo Cine Rex y la utilidad que se prevé dar a este inmueble.

Se denuncia la existencia de un prostíbulo en el número 12 de la calle Navarra, y se 
solicita informe sobre la ilicitud o no de esta actividad.

Y siendo las 18 horas y 40 minutos de la fecha indicada en el encabezamiento, por 
no haber más asuntos que tratar, la Sra. presidenta levanta la sesión, de todo lo cual como 
secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta.

ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA CELEBRADA PER LA JUNTA MUNICIPAL DE 
DISTRICTE CENTRE EL DIA 27 DE GENER DE 2025.

Núm. i Classe de sessió: 1/2025. 

Dia i hora: 23/12/2024 a les 18.00 hores.

ASSISTENTS:

 Presidenta

 Sra. Noelia Selma Andreu 
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Regidors

 Sr. Pau Sancho Puerto          Grup polític municipal Compromís

 Veïns representants dels grups polítics

 Sr. Jorge Ribes Vicente *Grupo polític municipal PSOE

 Veïns designats per l'Alcaldia 

 Sra. Paz *Aledón Guerrero

Representants d'associacions de veïns.

Sra. Inmaculada Roig Avançat      AAVV Raval de la Trinitat

Sra. Teresa Salvador Bellés         AAVV Zona centre

Sra. María Madueño Muñoz         AAVV Plaça Consitució

Representant de les AMPAs

Sra. Carmen M.ª Sarralde Edo      AMPA Escoles Pies

Secretaria

Sra. Marta Mulet Vilar

Excusa la seua assistència: Clara Adsuara Pitarch i Tomás Amat Artero.

Orde del dia.

 

1r.- Aprovació, si és procedent, de l'acta corresponent a la sessió celebrada el dia 23 de 
desembre de 2025.

2n.- Propostes del Districte.

3r.- Despatx extraordinari.

4t.- Precs i preguntes.

En sala de reunions de la quarta planta de la Casa Consistorial, sent les 17 hores i 30 
minuts  del  dia  27  de  gener  de  2025,  sota  la  presidència  de  Sra.  Noelia  Selma Andreu,  es 
reunixen els senyors i senyores a dalt assenyalats a fi de celebrar sessió ordinària de la Junta 
Municipal de Districte Centre, amb la meua assistència com a secretària delegada per a donar fe  
de l'acte.

Comprovat el “quòrum” d'assistència, per la Presidència es procedix a iniciar la sessió 
passant a tractar els punts inclosos en l'orde del dia.

1r.- Aprovació, si és procedent, de l'acta corresponent a la sessió celebrada 
el dia 23 de desembre de 2025. 

No presentant-se objeccions, l'acta resulta aprovada per unanimitat.

2n.- Propostes del Districte.

La  Sra.  Roig,  Presidenta  de  l'Associació  de  Veïns  Raval  de  la  Trinitat  planteja  les 
següents propostes que, després del seu debat per la Junta, s'acorda elevar als departaments 
municipals competents:

- S'estima la necessitat de pujar la intensitat de les llums de la Porta del Sol, carrer San  
Francisco, carrer Mendez Nuñez, carrer Trinidad i carrer Navarra.

- Es proposa acostar els motius de les llums de Nadal als temes propis d'estes festes.
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-  Es  denuncia  que  s'ha  observat  que  en  el  número  28  del  carrer  Trinidad  s'està 
desenrotllant, de manera irregular, una activitat de venda de menjars preparats.

- S'alerta de l'aparcament de motocicletes i altres vehicles sobre les voreres i parterres 
en la plaça Mallorca, carrer Navarrés i altres punts de la ciutat, així com de l'accés de mascotes 
als jardins.

-Es  proposa  l'increment  de  la  vigilància  policial  en  la  plaça  Mallorca,  on  s'estan 
cronificant els comportaments incívics. 

La Sra. Roig apunta que els continguts que l'Ajuntament publica en xarxes socials se 
centren en la celebració de festejos i esdeveniments, i lamenta que no es difonguen un altre 
tipus d'actuacions de rellevància i interés veïnal.

 

3.- Despatx extraordinari.

No hi ha assumptes a tractar en este punt.

4.- Precs i preguntes.

La Sra. Salvador, després de comentar la millora de la neteja exterior dels contenidors 
del centre de la ciutat, sol·licita la col·locació en esta zona d'un paviment que siga resistent al  
trànsit de vehicles.

Es pregunta sobre la ubicació durant les festes de la Magdalena de la carpa de la plaça 
del Real, i se sol·licita major control dels decibels durant els espectacles organitzats, indicant que 
durant la celebració de Cap d'any es van sobrepassar causant-se molèsties al veïnat. 

S'indica que les obres de la biblioteca del carrer Major obliguen els vianants a baixar de 
la vorera i s'assenyala que resulta necessari habilitar un pas per a vianants. Se sol·licita, a més, 
la  presència  de  AMUs que recorden l'obligació  de  girar  a  la  dreta  en  l'entrada de la  plaça  
Cardona Vives i la impossibilitat d'accedir al carrer Major des del carrer Campoamor. Es pregunta 
si existix la previsió de realitzar un estudi que adeqüe l'accés des del carrer Sant Lluís a la plaça 
Mª Agustina per a procurar una circulació més fluida. 

El Sr. Sancho sol·licita s'informe sobre els controls de velocitat realitzats a patinets l'any  
2024.

Es requerix que s'augmente la freqüència de recollida dels contenidors de reciclatge en 
la Ronda Millars (front farmàcia) i en la plaça Escoles Pies.

S'insistix en la necessitat de reparar la plataforma del TRAM, sobretot a la Porta del Sol 
i en l'avinguda Rei Don Jaime. Es requerix que es tornen a col·locar les corretges retirades amb 
motiu de la pandèmia per COVID-19 que permetien subjectar-se a les persones d'alçada baixa.

Després de debatre els possibles usos, se sol·licita informe sobre la compra per part de 
l'Ajuntament de l'antic Cinema Rex i la utilitat que es preveu donar a este immoble.

Es denuncia l'existència d'un prostíbul en el número 12 del carrer Navarra, i se sol·licita 
informe sobre la il·licitud o no d'esta activitat.

I sent les 18 hores i 40 minuts de la data indicada en l'encapçalament, per no haver-hi 
més assumptes que tractar, la Sra. presidenta alça la sessió, de tot això com a secretària en 
done fe i, per deixar-ne constància, alce la present acta.
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